

MUNICIPALIDAD DE PUCÓN



CON ESTA ACCIÓN SE BUSCA RESGUARDAR EL APR MÁS GRANDE QUE HAY EN EL SECTOR RURAL DE LA ZONA.

Realizan cortafuego en APR Caburgua para mitigar daños ante posibles incendios forestales

ALTAS TEMPERATURAS. La comuna presenta alto riesgo donde 8 de cada 9 emergencias son producto de negligencia humana.

Para mitigar el daño de infraestructura crítica ante posibles incendios forestales, en Pucón realizan cortafuego en APR Caburgua.

“Esta acción resguarda al APR más grande del sector rural, con la poda y corte de un perímetro de seguridad para que no tengamos ningún tipo de afectación posible en este espacio en caso de tener un incendio forestal. Acá lo importante es que hay un plan de emergencias aprobado y pionero en el país, que se está cumpliendo y que se están llevando a cabo todas las acciones que estaban definidas. Y eso habla de preparación, de planificación y anticipación, junto a nuestros equipos municipales”, destacó el

alcalde Sebastián Álvarez en el marco de las medidas preventivas realizadas en el APR de Caburgua.

TRABAJO COORDINADO

La primera autoridad comunal subrayó, además, la importancia del trabajo coordinado entre Senapred, Conaf y el Municipio de Pucón junto a sus equipos de Riesgos de Desastres, Emergencias y Seguridad Pública, esto para garantizar una respuesta eficiente ante los desafíos que plantea la temporada de verano a los equipos de emergencia.

En el lugar también estuvo presente el diputado de la República, Andrés Jouannet, quien valoró el liderazgo de



INTENSOS TRABAJOS SE HAN REALIZADO EN LA ZONA.

Pucón al ser la primera comuna del país en contar con un plan de emergencia aprobado. “Hay que destacar el trabajo que está haciendo el Municipio de Pucón. Es un orgu-

llo que tengan aprobado el primer plan de emergencia de todo Chile. La comuna tiene no solo un prestigio nacional e internacional, sino que es un punto para todos los tu-



LAS ACCIONES TIENEN COMO OBJETIVO EL RESGUARDO DE LA INFRAESTRUCTURA.

ristas europeos y norteamericanos, de distintas partes del mundo. Y tiene las características del volcán, el lago, pero también todo lo que es su vegetación, y por tanto es una cuestión que hay que cuidar”, señaló.

IMPORTANCIA

Por su parte, la directora subrogante de Senapred Araucanía, Catedrine Savaria, destacó el impacto de estas acciones preventivas. “Para nosotros estas iniciativas son muy importantes ya que hemos trabajado arduamente con las 32 comunas de la región en

que estén preparadas ante este periodo de incendios forestales. Pucón hay que destacarlo porque efectivamente tiene un plan comunal de emergencia y un plan de reducción de riesgo de desastre que es bastante robusto en el ámbito de la prevención”, afirmó.

Los trabajos fueron realizados por la Brigada Zona Lacustre de Conaf y personal municipal, acciones que refuerzan el compromiso de las instituciones con la seguridad de sus habitantes y la protección del entorno natural de la comuna de Pucón. **CS**